
順位 議席番号 12 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ
市長

要旨 今後の活用方法についてどのように考えるか。

要旨

選挙管理委員会書記長

今回の選挙が無投票となったことに対して、どのように受
け止めているか。

1

森林環境譲与税の活用について

本市における森林環境譲与税の活用状況はどのようか。

立候補届出書類の事前審査の日程は、予め決められていた
が、審査日以外での審査はどのような経緯で行われたの
か。

本市の森林環境譲与税の積み立て状況はどのようか。

令和5年3月20日(月)・22日(水)

経済部長

令和5年第1回瑞浪市議会定例会一般質問要旨、質問順位表

選挙管理委員会として、無投票となった結果の市民への周
知に課題はなかったか。

国は今後の活用状況により制度見直しの必要性について検
討するとしているが、本市はどのように受け止めるか。

成　瀬　徳　夫

無投票となったことにより、不要となった選挙用資材等に
関する経費はどれほどであったか。

令和５年の瑞浪市議会議員一般選挙について
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順位 議席番号 7 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

水道施設の事故対応について

2

消火栓と防火水槽の設置数はどのようか。

自治会に対する初期消火訓練の実施状況はどのようか。

事故に備えた体制はどのようか。

消防長

春・秋火災予防運動における取り組みはどのようか。

令和元年度以降における事故の発生状況はどのようか。

救命講習や火災予防に対する取り組みについて

要旨

事故が発生した際の対応はどのようか。

緊急時に備え、人材育成を進めてはどうか。

保育園や幼児園、小中学校における「命を守る訓練」の実
施状況はどのようか。

要旨

ＡＥＤの設置数と救命講習会の実施状況はどのようか。

建設部長
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順位 議席番号 9 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ
教育委員会事務局長

エ

オ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ
市長

標題3 答　弁　者

ア

イ

公立図書館としての必要な機能の維持・利便性の向上をど
のように実現していくのか。

理事

経済部長

瑞浪ボーノポークを核としたイベントについて

理事

経済部長

先進事例を参考とした賑わいの創出拠点として駅北複合公
共施設の整備を進めてはどうか。

利用者の利便性が望める駅北改札口の設置についてどのよ
うに考えているか。

瑞浪ボーノポークグランプリの開催予定はどのようか。

要旨

市民や東濃地域のサードプレイスをどのように実現してい
くのか。

渡　邉　康　弘

駅北複合公共施設における瑞浪市民図書館のあり方について

要旨

瑞浪ボーノポークグルメスタンプラリーに対する評価はど
のようか。

きなぁた瑞浪バーベキュー場施設について

3

瑞浪市まちづくりプロジェクト発表会の提言を参考に、瑞
浪の魅力を伝える瑞浪マルシェを実施してはどうか。

複合公共施設の機能の複合化・集約化のメリットを活かし
た、空間の有効活用・多目的化等の工夫とはどのようなも
のか。

要旨

建設工事において原材料不足と資材の高騰による工期の延
長が懸念されているが、オープンの見込みはどのようか。

「独立採算型」を基本とした指定管理が期待されるが、本
市の考えはどのようか。
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順位 議席番号 14 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

市長

4 熊　谷　隆　男

要旨

地域活性化とは具体的に何をイメージされているか。

市長
本市独自の具体的対策はどのようか。また、その対策の成
果をどのように評価しているか。

市長提案説明にある「人口減少問題」について

主体的に対応する部署はどこか。また、第７次総合計画で
の組織見直しに合わせて所在を明確にしてはどうか。

担い手不足に悩む地域には更なる協働による地域活性化は
過重な課題ではないか。また、それは消極的協働につなが
らないか。

要旨

地域活性化のためには、各地域の基礎的な社会生活インフ
ラの整備・充実こそが重要ではないか。

担い手不足解消の具体的施策はどのようか。

本市独自のまちづくりこそが有効な対策であり、本市の風
土を活かした「語学のまち」を目指してはどうか。

市長提案説明にある「地域活性化」について
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順位 議席番号 3 質問者

標題1 答　弁　者

ア 教育委員会事務局次長
民生部次長

イ
教育委員会事務局次長

ウ
民生部次長

エ
教育長

オ
市長

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

おむつのサブスクリプションについて

今後の小・中学校のマスクの着用について学校の方針を示
してはどうか。

幼児園の式典におけるマスクの着用と参加人数の制限につ
いてどのように考えているか。

民生部次長

小・中学校、幼児園におけるマスクの着用状況はどのよう
か。

奥　村　一　仁

登降園時の荷物を減らすことはできないか。

おむつのサブスクリプションを導入してはどうか。

5

要旨

今後の市職員と市民のマスク着用についてどのような方針
を示していくか。

要旨

登園時の必要品はどのようなものがあるか。

小・中学校の式典におけるマスクの着用と参加人数の制限
についてどのように考えているか。

マスクの着用について
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順位 議席番号 8 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

カ

物品供給契約に係る物価高騰への対応について

理事（兼）総務部長

「広報みずなみ」はどれほど読まれているか。

要旨

情報発信について、市民による評価等を取り入れてはどう
か。

ＳＮＳでの情報発信を取り入れ、見えてきた課題はどのよ
うか。

理事（兼）総務部長

広報やホームページ、ＳＮＳ等の情報発信の現状はどのよ
うか。

要旨 ＳＮＳによる情報発信について、部署ごとに差があるので
はないか。

情報発信の媒体ごとに広告収入を得ることは考えていない
か。

単価契約の履行期間を見直すことはできないか。

指定物品の単価契約を途中で見直すことはできないか。

6

情報発信について
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順位 議席番号 11 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

カ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

7

要旨

現在の喫煙対策はどのようか。

支援員の役割について本市はどのように考えているか。

各地区支援員の情報交換や研修はどのように行われている
か。

まちづくり推進部長

民生部次長

現状の支援員の活動はどのようか。

支援員の人材確保についてどのように考えているか。

家庭内における喫煙の状況を把握しているか。

地域に根差した支援員になるために必要なことは何か。

第２次改定版において、妊娠・出産後の母親の喫煙率をグ
ラフ化したのはなぜか。

小 木 曽 光 佐 子

受動喫煙防止対策について

制度導入後の各地区の支援員の配置はどのようか。

要旨

「みずなみ健康２１」第３次計画における喫煙対策はどの
ようか。

「みずなみ健康２１」第２次改定版策定後の特定健診での
喫煙者の数を把握しているか。

集落支援員制度について
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順位 議席番号 1 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

要旨 まちづくり推進部長市として空き家対策にどのような補助制度を実施している
か。

8

空き家の利活用について

空き家の状況と対策はどのようか。

まちづくり推進組織等が管理している空き家に対しても、
補助制度の対象としてはどうか。

地域の空き家対策はどのようか。

福　永　泰　子
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順位 議席番号 2 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ
市長

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ 市長本市も補助金制度を創設する考えはないか。

市内に公的病院がなくなると、経済的な負担が大きくなる
市民が増えるが、市長は経済的な影響についてどのように
考えるか。

9

補聴器購入に補助金を出している自治体はどのようか。

東濃厚生病院と土岐市立総合病院の統合について

補聴器を必要とする市民の実態を把握しているか。

要旨

民生部長

新病院への交通手段について、ＪＡ岐阜厚生連と行政の役
割分担はどのようか。

要旨

犬　塚　利　彦

民生部長

訪問医療や訪問看護を充実させる施策はどのようか。

高齢難聴者を支援する補聴器補助金制度の創設について

9



順位 議席番号 5 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ 副市長

建設部長

木曽川水系連絡導水路事業の概要はどのようか。

柴 田　幸 一 郎

最近の動きをどのように捉えているか。

本市においてどのような効果があるのか。

木曽川水系連絡導水路事業について

要旨

10

本市の役割はどのようか。
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順位 議席番号 16 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ 市長

標題3 答　弁　者

ア

イ

駅北地区の「複合公共施設」を先行して整備する意義は何
か。

柴　田　増　三

ＪＲ瑞浪駅周辺の再開発事業について

理事

駅南地区の市街地再開発事業について、マンションディベ
ロッパー等の事業協力者が確保できなかった場合、市とし
てどのような対応をするのか。

要旨

不燃物埋立処分場における事業所からの陶磁器くず受け入
れの現状と今後の対応はどのようか。

経済部次長
令和５年４月から始まる家庭の使用済み陶磁器回収の効果
をどのように見込んでいるか。

Ｍビルの活用について、将来的にどのような構想で取り組
むのか。

「道の駅」整備事業について

要旨

サウンディング型市場調査を実施する意義はどのようか。

陶磁器のリサイクルについて

建設部長運営手法及び運営主体が最大の課題と思われるが、どのよ
うな構想を描いているか。

どのような「道の駅」としていくのか。

11

要旨

「瑞浪駅南地区市街地再開発準備組合」の現状はどのよう
か。
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順位 議席番号 13 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ
市長

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ
市長

民生部長

安心で安全な子育て環境の整備について

ゴミ出しを困難と感じている高齢者などが、安全で安心で
きる仕組みづくりを検討してはどうか。

ますます高齢化が進む中、高齢者などの外出や買い物支援
について今後どのように取り組んでいくのか。

要旨

ゴミ出しが困難と思われる高齢者の実態を把握している
か。

民生部次長

低出生体重児はどれほどあり、どのような支援がなされて
いるか。

要旨

12

食品など日常の買い物に困っている高齢者などを支援する
ための宅配サービスや、地域を巡回する移動販売カーの運
行をどのように評価しているか。

出産後の伴走型支援について、具体的にどのように進めて
いるか。

榛　葉　利　広

支え合い助け合う地域社会の構築について

現場に寄り添う伴走型支援について、実施体制の整備と人
材育成はどのようか。

奨学金の代理返還制度を導入する企業に対する行政からの
支援制度を創設し、学生と企業と地域社会の活性化を図る
ことについてどのように考えるか。
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順位 議席番号 6 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

教育委員会事務局長

今後は造成法面等に対して更に点検を強化するべきでない
か。

稲津小学校災害時における他の小中学校への点検状況はど
のようか。

小中学校における造成法面等について

要旨

三　輪　田　幸　泰

小中学校の造成法面等における災害の発生状況はどのよう
か。

13

小中学校の施設における造成法面や調整池、沈砂池の現況
はどのようか。

13


